

Archivo

Hace 50 años: 26 de agosto de 1974

Plantación en el Cerro Caracol

Con la organización de la Sociedad de Conservación de Suelos, se realizó una plantación de pinos en los faldeos del Cerro Caracol. En la ceremonia destinada a crear conciencia para el cuidado y protección de los bosques, estuvieron presentes tropas de scouts, niños del Club de Menores de Carabineros, socios del Rotary Club Concepción Norte y voluntarios de la Secretaría de la Juventud. Algunas familias llevaron a sus hijos para participar en la plantación.



Hace 10 años:

26 de agosto de 2014

Jóvenes endeudados aumentan en 186%

Preocupantes cifras entregó el Quinto Informe de Deuda Personal, elaborado por la USS y Dicom Equifax. En junio de 2013 había 11.465 morosos. Hoy llegan a 32.832. A nivel general, en el Bío Bío hay 362.082 personas en los registros de deuda. De estas, 186.724 son mujeres, en su mayoría dueñas de casa con bajos ingresos. El estudio dijo que es preocupante el endeudamiento de los jóvenes y que la morosidad promedio de cada joven entre 18 y 24 años es de \$329 mil.

Hace 1 año:

26 de agosto de 2023

Analizan daño en cepa del puente ferroviario

La filial de la Empresa de Ferrocarriles del Estado, EFE Sur, anunció el cierre por 72 horas del puente Ferroviario. Con el correr de las horas, se confirmó que lo que obligó al cese del tránsito por el centenario viaducto fue el daño que sufrió la cepa número 29 –estructura que da la altura al puente– debido al sistema frontal que azotó a la Región la última semana, y particularmente a la subida del caudal del río Biobío.

Desde la empresa detallaron que se realizan una serie de estudios topográficos, batimétricos y submarinos para conocer el real impacto que sufrió la estructura. El gerente general, Nelson Hernández, indicó que “nuestros equipos técnicos están desplegados en el puente Ferroviario para determinar las causas y tiempos de recuperación del tráfico sobre este viaducto, que presentó el pasado viernes una anomalía en la cepa 29.

El Sur

Fundado en **1882**

141 años al servicio de la comunidad regional

Directora: Isabel Plaza Vásquez

Representante legal: Daniel Nalda Campos

Domicilio: Caupolicán 518, piso 3, Concepción.

Sitio web: www.elsur.cl

Correo: buzon@diarioelsur.cl / Editado e impreso por Diario El Sur S.A.